
Юрий Конев предложил наладить взаимодействие ОП ТО и 
Общественного совета при департаменте АПК 

 

На очередном заседании Общественного совета при департаменте 
агропромышленного комплекса Тюменской области обсудили предварительные 
итоги посевной и актуальные вопросы, связанные с господдержкой аграриев. 

 

Руководитель постоянной комиссии по развитию агропромышленного комплекса и 
сельских территорий Общественной палаты Тюменской области, председатель 
Общественного совета при Тюменской областной Думе Юрий Конев внес 
предложение наладить совместную работу профильной комиссии ОП ТО и 
Общественного совета при департменте АПК. Члены Общественного совета при 
департаменте АПК единогласно поддержали эту инициативу. 

"Мы решаем общие задачи. Я убежден, что, объединив усилия Общественного 
совета при департаменте АПК и нашей комиссии Общественной палаты 
Тюменской области, мы сможем активизировать работу, вносить конкретные 
деловые предложения. Тем более что Общественная палата имеет право 
законодательной инициативы. И если у нас возникнет интересная и полезная идея 
по решению той или иной проблемы, мы сможем не только обсудить ее, но и 
подвести соответствующую законодательную базу", - пояснил Юрий Михайлович. 

По словам заместителя губернатора, директора департамента 
агропромышленного комплекса Тюменской области Владимира Чейметова, 
весенняя полевая кампания проведена в оптимальные агротехнические сроки. 
Зерновыми и зернобобовыми культурами засеяно почти 740 тысяч гектаров и 
более 30 тысяч гектаров — техническими культурами. В открытом грунте 



высажено свыше одной тысячи гектаров различных овощей и порядка восьми 
тысяч гектаров картофеля. Сейчас аграрии проводят химическую прополку 
посевов (уже обработано свыше 300,1 тысячи га), обработку паров (32,6 тысячи 
га). Началась и кормозаготовительная кампания. 

Серьезное внимание уделяется поддержке малого бизнеса на селе. На эти цели 
выделено более 440 миллионов рублей. Причем большая часть бюджетных 
средств направляется в животноводство: через систему сельскохозяйственной 
потребительской кооперации субсидируется закуп молока и мяса от личных 
подсобных хозяйств. 

Участники заседания отметили, что важно вести активную разъяснительную 
работу с населением: рассказывать людям, какими видами господдержки они 
могут воспользоваться, просто и доходчиво объяснять, как  получить бюджетный 
рубль, и подключать к этой работе администрации сельских муниципальных 
образований. 
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